
un garçon une fille  un frère une soeur  le canard la cane 

un homme une femme  un vieux une vieille  un sanglier une laie    * 

un héros  une héroïne   *  mon parrain   ma marraine  un lièvre une hase 

le roi  la reine  un empereur une impératrice  le cerf  la biche 

un jumeau une jumelle  un dieu une déesse  *  un oiseau une oiselle 

un chameau  une chamelle  un docteur une doctoresse  le cheval la jument 

mon oncle ma tante  le cochon / porc la truie  le dindon la dinde 

mon neveu ma nièce  mouton  / bélier La brebis  un jars une oie     * 

monsieur madame  le bouc  la chèvre  un loup une louve 

bœuf / taureau la vache  un singe une guenon  un  coq une poule 

un vieux une vieille  un fou une folle    

        

        

        

Nom  masculin 

  

Nom féminin avec 

un « ESSE » final 
 Nom masculin 

en « ION » 

Nom féminin avec  
 « IONNE » final 

 Nom masculin 

en « IEN »   

Nom féminin avec 

« IENNE » final 

        

un diable une diablesse  un champion une championne  un comédien une comédienne 

un traître une traîtresse  un lion une lionne  un indien une indienne 

un tigre une tigresse     le pharmacien la pharmacienne 

un Suisse une Suissesse     un chien une chienne 

un duc une duchesse     mathématicien mathématicienne 

un comte une comtesse  Nom masculin  ON  Féminin ONNE  un magicien une magicienne 

un poète une poétesse  un baron une baronne  un Brésilien une Brésilienne 

un maître une   maîtresse  un patron une patronne  un Italien une Italienne 

        

        

        

Certains mots se transforment complètement au féminin. Il faut les apprendre ... 
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Certains mots au Masculin font leur Féminin en doublant la consonne finale puis en rajoutant un « E » final 

un chat une chatte  un paysan une paysanne  un muet une muette 

un lycéen une lycéenne       

un européen une européenne       


